

Eingang 27. FEB. 2023

erforderlich: zur weiteren Bearbeitung
 Bericht Rücksprache LR
 Kenntnis zum Verbleib

Sonstiges:
Christian Meyer, [REDACTED] 31234 Edemissen

Landkreis Peine
Landrat Henning Hei
Burgstrasse 1

31224 Peine

Kreistagsmitglied:

Christian Meyer

E-Mail:

christian.meyer@diebasis-peine.de

<https://diebasis-peine.de/>

Peine, 24.02.2023

Antrag auf Verabschiedung einer Resolution fr den Frieden durch den Kreistag

Sehr geehrter Herr Landrat Hei,

hiermit reiche wir einen Antrag auf Verabschiedung einer Resolution fr den Frieden ein.

Resolution fr den Frieden:

- Aufnahme von Friedensverhandlungen ohne Vorbedingungen zwischen der Ukraine und Russland
- Alle Kreistagsmitglieder sind aufgefordert, sich unabhngig von Parteizugehrigkeit, einzig der Moral und der Menschlichkeit verpflichtet, fr die sofortige Aufnahme von Friedensverhandlungen ohne Vorbedingungen einzusetzen
- Der Kreistag Peine fordert die Landesregierung auf, sich fr sofortige Friedensverhandlungen einzusetzen und dies im Rahmen seiner Mglichkeiten auch nach Berlin zutragen und unsere Regierung damit ebenfalls zum Handeln Richtung Friedensverhandlungen aufzufordern.

Der Frieden ist die Basis unserer Gesellschaft. Einen Sieg gegen Russland und die Forderung die Rckgabe der von der Ukraine abgespaltenen Gebiete ist zum aktuellen Zeitpunkt mehr als unwahrscheinlich. Die Frage ist, wie hoch ist der Preis den wir als Gesellschaft und Menschen bereit sind dafr zu bezahlen. Wie viele tote Soldaten und Zivilisten soll es auf beiden Seiten noch geben? Und wie viel Leid und Elend sollen die Menschen in den Kriegsgebieten der Ukraine noch ertragen? Inzwischen sind 8 Millionen Menschen aus der Ukraine geflohen und weitere 5,3 Millionen sind Vertriebene im eigenen Land. Am 7. Februar 2023 wurde das Kriegsrecht in der Ukraine verlngert, dass die Ausreise wehrpflichtiger Mnner untersagt.

Wenn uns die Geschichte eins gelehrt hat dann, dass Frieden nur ber Diplomatie erreicht werden kann!

Wir freuen uns auf eine angeregte Debatte im Kreistag und begrüßen weitere Anträge und Ergänzungen zu dem Thema sofern sie die Kernforderung nach Aufnahme sofortiger Friedensverhandlungen mittragen.

Mit freundlichen Grüßen

